Tram: les commerces inquiets

Luxembourg-Ville. Et les critiflou sur les recettes que ramèneront les lignes une fois en circulation. Par ailleurs, toujours côté finances, la Chambre de commerce regrette que les frais de fonctionnement et

LUXEMBOURG - La Chambre de les moyens pécuniaires de la commerce vient de rendre son société Luxtram ne soient pas avis sur le projet de loi pour la précisés dans le projet de loi. construction du tram à Évidemment, la question de la durée des travaux et de ses ques fusent. Il est jugé trop répercussions est également abordée dans cet avis. «La Chambre de commerce s'indes travaux sur la qualité de transport des voyageurs, la qualité de vie des riverains et

notamment des effets sur les commerces adjacents dans les rues concernées», écrit ainsi la Chambre de commerce.

Enfin, concernant la possibilité d'un financement par la Banque européenne d'investissement, la Chambre de quiète de l'impact de la phase commerce souhaite avoir accès aux conclusions des différentes études du gouvernement entamées dans ce sens.